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Соответствующее поручение дал сегодня, 7 октября, мэр Горловки в ходе аппаратного
совещания. В ближайшее время планируется продолжить выполнение работ по снятию
верхнего слоя земли с газонов, расположенных по проспекту Ленина, а также по улице
Горловской дивизии в районе оптового рынка.      
  Евгений Клеп поручил профильным отделам разработать четкий план проведения
мероприятий на следующий год в каждом районе, чтобы выполнить рекультивацию
газонов повсеместно в городе.   
Напомним, данный вид работ отсутствовал в Горловке в течение десятилетий,
вследствие чего образовались насыпи, достигающие высоты до 80 см. Только за
текущий год удалось выполнить работы по улицам Кузнецова-Зубарева,
Интернациональная, Рогозина, пр. Ленина, Горловской дивизии. Дальнейшая работа в
этом направлении будет продолжена. 

  Выполнение рекультивации позволит не только привести в надлежащий внешний вид
состояние газонов, но также облегчить работу коммунальных служб города по
содержанию дорожного полотна и придорожной полосы.
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